

Résoudre la crise, tout en préparant l'avenir

POUR CONTRIBUER, À SON NIVEAU, À RÉSOUDRE LA CRISE, LA VILLE POURRAIT AGIR À TROIS NIVEAUX : SUR L'EMPLOI (LES COLLECTIVITÉS TERRITORIALES SONT DE GROS EMPLOYEURS), SUR L'INVESTISSEMENT ET LE SOUTIEN À L'ÉCONOMIE (LES MAIRIES SONT DE GROS INVESTISSEURS), ET DANS LE DOMAINE DU SOCIAL.

> Emploi

- Sans créer d'emplois définitifs, il est possible d'agir en créant des équipes pour remettre en état le Bois de la Coudoulière et le massif du Cap Sicié, durement touchés par la tempête du 26 décembre dernier. Abattage et évacuation des arbres déracinés, mise en sécurité, replantation d'espèces méditerranéennes, remise en état des allées, afin de rendre à ces espaces remarquables leur cachet et leur beauté.
- Mise en place aussi de nouveaux services pour les personnes âgées ou handicapées en facilitant notamment l'implantation d'établissements spécialisés.
- Dans le domaine du tourisme, campagne de promotion de la station touristique Six-Fours, pour consolider notre fréquentation.

> Investissement

- La ville poursuivra ainsi ses efforts de rénovation du centre-ville et de promotion de l'activité commerciale, mais fera surtout un effort particulier dans le domaine des économies d'énergie, dans les bâtiments communaux et dans la modernisation du réseau d'éclairage public.
- Enfin, pour soutenir le secteur de l'automobile, un plan de rénovation de la flotte automobile, vétuste (plus de 10 ans d'âge), sera mis en place pour remplacer les véhicules polluants et gourmands en énergie, par des véhicules plus propres.

> Social

- Le budget du Centre Communal d'Action Sociale sera augmenté pour venir en aide aux personnes les plus en difficulté.
- En ce qui concerne les jeunes, les bourses attribuées pour poursuivre des études seront exceptionnellement majorées, et une aide sera mise en place pour les jeunes de 16 ans afin de les aider à financer le permis de conduire accompagné.
- Les personnels municipaux auront désormais accès aux tickets restaurant qui seront ainsi un soutien au commerce local.



“Beaucoup d'autres chantiers ont été conduits dans la commune, dans d'autres quartiers. La municipalité s'efforce d'équilibrer ses investissements sur l'ensemble du territoire.”

Clin d'œil à Obama

La conclusion de Jean-Sébastien Vialatte : *“...Que 2009 soit une année où par notre travail, par notre solidarité, par notre enthousiasme, nous surmontons nos difficultés. Pour que 2009 soit une année de retour aux valeurs traditionnelles du mérite et de l'effort. Et pour paraphraser celui qui incarne aujourd'hui l'espoir aux Etats-Unis, “Oui, nous le pouvons”, 2009 sera une belle année...”*

Des vœux et des galettes

Fallait-il, au nom de la crise, supprimer cette rencontre entre élus et citoyens ? Fallait-il au nom d'économies infinitésimales supprimer ce moment de convivialité, qui est pour beaucoup l'occasion de se retrouver ?

“Pour ma part, je suis sûr du contraire, je suis sûr qu'en ces temps où la morosité et le pessimisme sont fréquents il est indispensable de retisser des liens distendus entre membre d'une même famille, d'un même quartier, d'une même ville...” répond Jean-Sébastien Vialatte.